



南中たより

生駒市立生駒南中学校

令和7年 12月 8日(月)

第3号 校長 辻本 宣之

12月を迎えました

早いもので令和7年も残すところ1ヶ月となりました。みなさんは、今年の初めに立てた目標、やろうと誓った物事など、出来ているでしょうか？僕は、先生たちに協力をいただきながら、ワクワクする生駒南中学校、魅力ある生駒南中学校に向けて取り組んでいる途中です。

一つ目は、授業改善です。先生たちは、職員研修という形で、いろんな講師の方にお話を伺ったり、意見交換をしたり、授業をお互い見合ったりしながら自分が受け持つ授業を振り返り、改善を図っています。

二つ目は、ルールメイキングプロジェクトです。生徒のみなさんから、生駒南中学校のこんなことを改善したら楽しい学校、魅力ある学校に成長するんじゃないかと意見を募り、取り組んでもらっている最中です。

今年を振り返ってみると、みなさん一人ひとりが、学習や部活動、学校行事など、たくさんの努力を重ねてきたと思います。うまくいったこともあれば、思うようにいかなかつたこともあったと思います。でも、そのすべてがみんなの成長につながっています。大切なのは、「できなかつたことをそのままにしない」ことです。失敗や課題を次につなげるために、今からできることを考えてみましょう。例えば、テストの結果を見て、どこを改善すればよいかを考える。部活動でうまくいかなかつた練習を、どう工夫すればよいかを考える。そうした小さな積み重ねが、来年の自分を大きく変えていきます。頑張っていきましょう！

生徒の様子



保護者のみなさま

いつも本校教育にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。早いもので12月を迎えます。学校行事や地域での見守り、日々の家庭生活においてご協力いただきありがとうございます。子どもたちは、みなさまの温かい気持ちに包まれながら成長してくれていると思っています。この後も引き続き、よろしくお願ひいたします。

